



**SANTAI:**  
 Pemain PSIM  
 Jogja kembali  
 menjalani  
 latihan rutin  
 di Lapangan  
 Kenari, Kota  
 Jogja,  
 kemarin (29/11).



GREGORIUS BRAMANTYO/RADAR JOGJA

## PSIM Jogja Sarankan Operator Kompetisi Panggil Klub-Klub

**JOGJA, Radar Jogja** - PSIM Jogja berharap segera ada kejelasan soal kompetisi. Manajer PSIM Jogja Farabi Firdausy tidak mempermasalahkan apakah digelar pada Desember atau Januari. Dia juga menyarankan PT LIB dan PSSI segera memanggil klub-klub Liga 2 untuk berkomunikasi terkait kelanjutan kompetisi.

"Yang jelas, kami belum menerima kabar resmi atau informasi PT LIB soal nasib Liga 2," ujarnya. Meskipun begitu, Laskar Mataram-julukan PSIM Jogja tetap menggelar latihan dan mencoba berkomunikasi dan mencari informasi.

PSIM berharap agar kelanjutan kompetisi bisa dilaksanakan dengan penonton. Sebab, apa yang dirumuskan oleh klub, pemerintah dan kepolisian setelah kejadian di Kanjuruhan bisa diaplikasikan ketika ada supporter. "Ketika tidak ada supporter ya sama saja, untuk apa kita belajar dari FIFA dan AFC," tegasnya.

Meski begitu, PSIM juga tetap menghormati

seumpama operator liga tidak bisa menggelar laga dengan kapasitas penonton 100 persen. Lima puluh atau 75 persen pun tak masalah. "Karena saya yakin pemasukan klub juga berasal dari supporter atau tiket," katanya.

Farabi berharap kompetisi bisa kembali bergulir dalam waktu dekat. Selain itu, dia menekankan agar kejadian di Kanjuruhan tidak terulang lagi. "Pertandingan yang aman untuk semua," pungkasnya.

PSIM Jogja tetap rutin menggelar latihan di tengah belum jelasnya kelanjutan Liga 2. Terbaru, mereka melakukan recovery training di Lapangan Kenari, Kota Jogja, Selasa (29/11) sore setelah libur selama tiga hari usai uji coba melawan PSIS Semarang.

Erwan menyebut, sejauh ini belum ada agenda soal uji coba selanjutnya. Namun, setiap akhir pekan, dia akan melihat progres pemain. "Harapannya bisa uji coba dengan tim Liga 1," katanya.

(cr5/din/by)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005